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Presto partiranno i lavori per la riqualificazione dei centri storici in tutti i piccoli centri

Un milione di euro

per le frazioni di Assisi
I fondi provengono dalla Regione, saranno destinati ad opere pubbliche

LISA MALFATTO

MASSIMILIANO 

CAMILLETTI

ASSISI-  Dalla Regione 1 mi-
lione di euro per nuove opere
pubbliche: gran parte del finan-
ziamento è destinato alle frazio-
ni. La giunta comunale ha ap-
provato, in una sola seduta, ol-
tre 30 atti, tra delibere, diretti-
ve e prese d'atto:tra queste, la
priorità è stata affidata all'asse-
stamento 2007, approvato dopo
la relazione dell'assessore al bi-
lancio Moreno Massucci e che
presto sarà sottoposto all'appro-
vazione del consiglio comunale. 
Il finanziamento coprirà anche
nuovi progetti nel settore scola-
stico, sociale, culturale e turisti-
co. Il "forte impulso alle frazio-
ni", così come lo ha definito il
sindaco Claudio Ricci, si tradu-
ce nell'investimento di 700mila
euro, destinati alla riqualificazio-
ne delle zone centrali dei paesi,
attraverso l'attuazione dei pro-
getti vincitori dei recenti con-
corsi per idee. Con altre risorse
la giunta ha approvato il proget-
to di via Los Angeles, a Santa
Maria degli Angeli (ulteriori
300mila euro di maggiore mu-
tuabilità), dove verranno riqua-
lificati i marciapiedi e  colloca-
ti nuovi punti luce. 
"Un atto importante - ricorda il
sindaco Ricci - con il quale si
prosegue la valorizzazione di
tutto il territorio, anche delle
frazioni, le cui piazze e zone
centrali saranno migliorate. Ma
risorse altrettanto significative
andranno al sociale, alle scuole
e alla cultura".
L'amministrazione si prepara
così al bilancio 2008, dove sa-
ranno previsti altri investimenti
per opere pubbliche al fine di
completare, in ogni zona, il fi-
nanziamento dei progetti pro-
grammati. 
"Stiamo procedendo con l'asse-
stamento di bilancio 2007, - ha
detto l'assessore Moreno Mas-
succi - un operazione fonda-
mentale per la verifica delle en-
trate e delle uscite del nostro
Comune: alla luce del milione
di euro proveniente dalla Regio-
ne (fondi post-sisma), abbiamo
proceduto all'assestamento di
bilancio verificando quali fosse-
ro le uscite che necessitavano di
un ristoro, anche se si tratta di
un lavoro che avremmo fatto
comunque. E' stata effettuata
una verifica - continua Massuc-
ci - su elementi importanti co-
me il sociale, le mense ed altri
servizi scolastici delle frazioni:
abbiamo preso atto, per esem-
pio, della necessità di amplia-
mento da parte della scuola di
Petrignano, così come abbiamo
verificato la necessità di fondi da
parte del centro diurno per han-
dicap di Castelnuovo. Le risor-

se rimaste sono andate al pro-
getto generale che l'amministra-
zione si era impegnata a realiz-
zare in campagna elettorale: la
riqualificazione dei centri delle
frazioni come Petrignano, Rivo-

torto, Tordandrea, Santa Maria
degli Angeli, Castelnuovo. Pro-
grammeremo il bilancio 2008 -
conclude l'assessore al bilancio -
seguitando i lavori in corso e la
politica del non aumentare le

tasse". La giunta municipale ha,
infine,  approvato i nuovi corsi
di inglese e il finanziamento dei
trasporti scolastici di collega-
mento con la piscina coperta a
Santa Maria degli Angeli.  

IN BREVE

I monaci

shaolin

ricevuti

in Comune
ASSISI - Ieri mattina il sinda-
co Ricci, insieme agli assessori
Paoletti, Brunozzi e Martellini,
ha ricevuto ufficialmente alcu-
ni componenti  del gruppo dei
monaci shaolin che ieri sera si
sono esibiti al teatro Lyrick in
uno spettacolo di combatti-
mento e cultura orientale. Nel-
la performance dei monaci
"asceti-guerrieri" due scuole si
sono fronteggiate: quella di
Shaolin, più fisica, e quella di
Wudang, dalle caratteristiche
più spirituali e pacate. L'obiet-
tivo di entrambe è quello di es-
sere in grado di controllare il
flusso di energia, rendendo le
parti del corpo insensibili al
dolore. Con l'aiuto della mo-
derna tecnologia, effetti luce,
video, proiezioni, il palcosceni-
co è diventato una sorta di ma-
gico tramite tra il mondo an-
tico orientale e quello occiden-
tale.

M.C.

Il pianista

jazz Strizzi

da mesi vive

a Bastia

BASTIA - Da qualche me-
se Pasquale Strizzi, pianista
Jazz non ancora 20enne,
pluripremiato in campo in-
ter-nazionale, è entrato a far
parte della comunità umbra
e più propriamente bastiola.
Risiede ufficialmente a Ba-
stia Umbra, per il recente
trasferimento della famiglia,
anche se attualmente studia
al Berklee College of Music
di Boston (Massachusset).
All'età di 3 anni i genitori,
nel tentativo di frenare la
sua iperattività motoria,
provarono ad indirizzarlo al-
lo studio del pianoforte,
scoprendo in lui un interes-
se quasi inaspettato. 

Alle 21 prevista la cerimonia di consegna della targa onorifica della città di Assisi a Francesco Rosi

Rassegna del cinema italiano,

domani sera gran finale
GIOVANNI ZAVARELLA

ASSISI - E' in pieno svolgimen-
to la XXVI Rassegna del Cine-
ma Italiano -Primo Piano sul-
l'autore- ad Assisi. 
L'edizione del 2007 è centrata
sul regista Francesco Rosi e il
suo cinema e verità, che si con-
cluderà domani sera alle ore 21
con la consegna del premio Do-
menico Meccoli  "Scriverecine-
ma" e della Targa Onorifica del-
la Città di Assisi a Francesco
Rosi.
La manifestazione che è pro-
mossa dal Comune di Assisi e
dal Centro Studi Cinematogra-
fici di Roma appartiene ad una
bella tradizione che fa conver-
gere ogni anno ad Assisi le mas-
sime autorità del critica cinema-
tografica, soffermandosi su un
autore e sviluppando studi e
notazioni critiche ed artistiche
di rilievo nazionale ed interna-
zionale. 
Il programma di oggi 16, ve-
nerdì,  prevede, al Cinema Tea-

tro Metastasio, alle ore 9  "La
Tregua", proiezione per gli stu-
denti delle Medie Superiori del
territorio, seguita da un dibatti-
to con la presenza di Francesco
Rosi.
Alle ore 16 è il turno di "La
Sfida".  Il primo pomeriggio,
alle ore 17, presso la Sala della
Conciliazione del Comune di
Assisi ci sarà un incontro dibat-
tito, coordinato da Steve della
Casa ed Enrico Magrelli, con

registi, sceneggiatori e produtto-
ri che interverranno sul tema
del cinema a sfondo sociale. In
apertura Alessandra Priante, re-
sponsabile del Centro Studi di
Cinecittà Holding presenterà
un'analisi  della situazione del
cinema italiano d'inchiesta, ieri
e oggi. 
A seguire,ore 18, la proiezione
de "Il Momento della verità"
(1965', ore 21 "Dimenticare
Palermo" (1990) e ore 22,30

"Carmen" (1984).
La conclusione si avrà, sabato
17 novembre 2007. Alle ore
9,30 alla Sala della Conciliazio-
ne ci sarà un convegno di stu-
di coordinato da Steve Della
Casa e Enrico Magrelli. I rela-
tori sono: Masolino D'Amico,
Maurizio De Benedictis, Vitto-
rio Giacci,Vincenzo Siniscalchi,
Giorgio Tinazzi, Chiara Togno-
lotti. Sono previsti gli interven-
ti di Sauro Borelli, Cristina Bra-
gaglia, Ermanno Comuzio, An-
ton Giulio Mancino, Sergio
Micheli, Gregorio Napoli, Car-
lo Tagliabue. Le testimonianze
saranno di attori, attrici, sceneg-
giatori, produttori, autori della
fotografia e quanti hanno colla-
borato con il Maestro. Nel po-
meriggio si proietteranno al Ci-
nema Teatro Metastasio, alle ore
16 "Le mani sulla città" (1963),
ore 18 "C'era una volta" (1967)
e alle ore 21 "Uomini contro"
(1967).
Tutte le proiezioni sono ad in-
gresso gratuito. 

Una nuova biblioteca

nel Comune di Bettona
BETTONA - Il Comune di Bettona avrà finalmente la sua bi-
blioteca. Troverà spazio nei locali dell'ex chiesa parrocchiale Ma-
donna del Ponte e dell'ex scuola materna di Passaggio. La bi-
blioteca sarà dunque inglobata nella nuova cittadella della cul-
tura che comprende tutti i siti scolastici di recente messi in si-
curezza e riservati esclusivamente al transito pedonale. Il pro-
getto prevede la collocazione nell'ex scuola materna della "se-
zione ragazzi e scuola", sia cartacea che mediatica, mentre nel-
la quattrocentesca chiesa, dove è custodita l'edicola della Ma-
donna del Ponte, saranno dislocate le altre sezioni, privilegian-
do i settori per l'educazione degli adulti, l'emeroteca, la video-
teca, e la mediateca.
"L'amministrazione comunale - dichiara il vicesindaco Valerio
Bazzoffia - pensa ad uno spazio fruibile e facilmente accessibi-
le alla popolazione, inserito nel sistema bibliotecario nazionale,
e di facile consultazione. La gestione, affidata per la cataloga-
zione ad un professionista di nomina comunale, vedrà coinvol-
te tutte le associazioni del territorio e la scuola che, con un pro-
getto condiviso redatto da apposita commissione, sceglieranno
le linee tematiche ed i testi da inserire. E' un grosso passo di
civiltà e cultura - chiosa soddisfatto Bazzoffia - che vogliamo
portare a termine entro due anni, considerando il fatto che sia
per la gestione che per le strutture, abbiamo già avviato le pro-
cedure per l'acquisizione di appositi finanziamenti".

Palio de S. Michele,

arrivano gli statuti dei rioni
BASTIA - Martedì 20 novembre verrà redatto lo statuto dei
rioni che si contendono ogni anno il palio de San Michele. Il
presidente dell'Ente Palio Monia Giacanella Bugiantella ha in-
detto infatti un incontro speciale con tutti e quattro i rioni pres-
so la sala consiliare del Comune di Bastia Umbra. Da alcuni
mesi l'Ente Palio sta svolgendo le revisioni dell'atto costitutivo
e dello statuto dell'Ente Palio. Si tratta della regolamentazione
delle modifiche attuate negli ultimi anni e della semplificazio-
ne del testo al fine di renderlo più chiaro. La novità principa-
le, però, riguarda la stesura di un atto costitutivo e di uno sta-
tuto per ogni rione, non esistente fino ad ora.
"I rioni sono a tutti gli effetti delle associazioni - spiega il pre-
sidente dell'Ente Palio - con un presidente/capitano, un consi-
glio e dei soci/partecipanti.La volontà è quella di ufficializzare
un sistema già in vigore nella realtà effettiva, ordinando gli am-
biti specifici di competenza tra Ente e Rioni. Ho già incontra-
to quest'estate separatamente i quattro rioni per dar loro spie-
gazioni in merito. Il concetto di maggior responsabilità, tanto
discusso, è solo uno degli elementi e non l'unico obiettivo. Gli
statuti di Ente e rioni sono la base fondante della festa ed in-
sieme fanno sinergia. È un argomento a mio avviso strategico
per la crescita della festa, una situazione necessaria in prospet-
tiva di realtà più complesse, come soprattutto le sedi rionali". 

Il centro storico di Petrignano

Francesco Rosi


